



ORINA DE 24 HORAS

¿Qué es un examen de orina de 24 horas?

A veces, el análisis de orina de 24 horas forma parte de la evaluación que se hace a personas que presentan cálculos renales (cálculos de riñón). En esta prueba, se mide la cantidad de orina que fabrica un niño en el transcurso de un día, la acidez (pH) de la orina y la cantidad de ciertas sustancias contenidas en la orina, como el calcio, el sodio, el ácido úrico, el oxalato, el citrato y la creatinina.

¿Cómo me debo preparar para el examen?

El día que comienza la recolección se desecha la primera micción de la mañana. Luego durante todo el día se deben recolectar todas las micciones teniendo en cuenta que no se debe desechar nada. La recolección continua hasta la primera orina del día siguiente **INCLUSIVE**. La muestra debe recolectarse en un recipiente grande y perfectamente limpio.

Nota: Si el volumen de orina remitido al laboratorio no corresponde al total de 24 horas el resultado obtenido no será correcto.